



"Fenómeno barrial": Milei viaja para exponer en Davos

El mandatario argentino, Javier Milei, viajará este jueves a Suiza, donde expondrá en la reunión anual del Foro Económico Mundial. El libertario regresa a Davos luego de su bullada intervención en el foro en 2024 – fue la exposición de la asamblea con más visitas en YouTube – y con buenas noticias macroeconómicas bajo el brazo: el país trasandino logró su primer superávit presupuestario anual desde 2009 y una tasa de inflación mensual que bajó un 3 %. Sobre lo último, Milei lo calificó en su cuenta de X como un "fenómeno barrial".

